

# INFO PUBLIK

## Dandim 0811 Cup Digelar, Bupati Tuban: Tetap Jaga Sportivitas

Basory Wijaya - [TUBAN.INFOPUBLIK.CO.ID](http://TUBAN.INFOPUBLIK.CO.ID)

Sep 26, 2022 - 09:14



TUBAN, – Bertempat di lapangan Bola Voli Desa Leran Kulon Kec. Palang Kab. Tuban, Piala Dandim 0811 Cup Tahun 2022 di buka dengan laga pembuka tim PGS Singet Palang Tuban Vs Dengok Paciran Lamongan. Minggu (26/9/2022)





Dalam kesempatan tersebut dihadiri langsung oleh Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky S.E., Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya, Ka. Dikpora Kab. Tuban M. Emawan Putra SE., MPA, Forkopimcam Kec. Palang, Kepala Desa Se-Kec. Palang, tokoh masyarakat dan tamu undangan.

Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menyampaikan bahwa tujuan diadakannya turnamen ini untuk memwadahi prestasi para atlet bola voli di Kabupaten Tuban yang merupakan bagian dari wilayah teritorial Kodim 0811 Tuban.

Lanjut Dandim dengan diadakannya turnamen bola voli kali ini dapat menjadi ajang silaturahmi antar pemain dan untuk menggali potensi atlet-atlet muda yang nantinya dapat diproyeksikan mewakili Kabupaten Tuban, serta sebagai sarana terjalinnya kedekatan antara TNI dengan peserta yang merupakan generasi penerus bangsa.

“Para peserta harus dapat menunjukkan kreativitas. Saya bersama Forkopimda berharap agar seluruh peserta dalam pertandingan ini selalu menjunjung tinggi sportivitas sehingga pertandingan dapat berjalan dengan lancar dan aman,” ujarnya

Sementara itu saat di jumpai awak media, Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky S.E., menjelaskan melalui turnamen bola voli Dandim 0811 Cup tahun 2022 ini diharapkan talenta atlet dari desa bisa muncul dan ikut memperkuat prestasi olahraga Kabupaten Tuban, baik tingkat provinsi, nasional, hingga internasional. "Ini sebagai bentuk kaderisasi potensi atlet kita," jelas Mas Bupati.

"Salam olahraga, selamat bertanding jaga sportivitas bagi para atlit, tunjukkan kemampuan kamu dan raihlah prestasi setinggi-tingginya."ucap Mas Lindra.  
(Pendim0811)